

COMPETENCIA LECTORA. TAREA 7.

LOS TEXTOS ARGUMENTATIVOS.



1. Escucha y aprende sobre los textos argumentativos.

2. Recuerda.

En los **textos argumentativos** se defiende una opinión o se expone una idea y se dan razones para justificarlas. Frecuentemente, esos textos pretenden convencer de la opinión o la idea que defienden.

Hay textos argumentativos orales, como los debates. También, hay textos argumentativos escritos, como las cartas que se publican en periódicos y revistas. A través de esas cartas, cualquier persona puede exponer su opinión sobre un tema de actualidad. Normalmente las cartas aparecen en los periódicos sin encabezamiento, pero con la firma de quien escribe, y suelen llevar un titular.



3. Completa:

En los **textos** [] se defiende una [] o se expone una [] y se dan razones para []. Frecuentemente, esos textos pretenden [] de la opinión o la idea que defienden.

Hay textos argumentativos orales, como los []. También, hay textos argumentativos escritos, como las [] que se publican en periódicos y revistas. A través de esas cartas, cualquier persona puede exponer su opinión sobre un tema de []. Normalmente las cartas aparecen en los periódicos sin [], pero con la [] de quien escribe, y suelen llevar un []



4. Lee atentamente.**Por un aire más limpio**

En la mayoría de nuestras ciudades, el aire que respiramos no es de muy buena calidad. Aunque no parece peligroso para la salud, lo cierto es que muchas veces roza los límites permitidos.

Estamos tan acostumbrados a la contaminación que pasamos por alto un detalle muy importante: cada vez que respiramos estamos inhalando sustancias que pueden resultar nocivas para nuestro organismo.

En algunos países se han tomado medidas drásticas sobre esta cuestión. ¿Por qué nosotros no lo hacemos? ¿Acaso no nos importa nuestra salud? ¿No es el momento de actuar antes de que sea demasiado tarde?

Son muchos los que opinan que poco podemos hacer y que nuestra forma de vida conlleva estos inconvenientes. ¿No estamos siendo demasiado permisivos? ¿No podríamos imitar las medidas adoptadas en otras ciudades del planeta?

En primer lugar, parece indispensable una apuesta por el transporte público en las ciudades: mejorar la red de transporte y abaratar su precio contribuiría, con toda seguridad, a que su uso se generalizara. Si seguimos



desplazándonos en vehículos privados, la situación se irá agravando paulatinamente. Otra medida que está resultando eficaz en muchas ciudades es la de restringir el paso de vehículos por el centro, donde se producen más atascos y se registran los mayores índices de contaminación. Incluso podría ser aconsejable adoptar puntualmente alguna medida tan impopular como la de prohibir la circulación de ciertos vehículos determinados días. Puede parecer una respuesta extrema, pero ¿acaso no es extrema la situación del aire que respiramos?

En resumen, debemos tomar medidas urgentes para reducir la presencia de gases tóxicos en el aire, con el consiguiente beneficio para nuestra salud y para la de todos los seres vivos que nos rodean.

5.**¿Qué crees que pretende el autor del texto que acabas de leer?**

- Convencernos de algo.
- Informarnos objetivamente de algo.
- Entretenernos.

6. ¿A quién crees que pretende convencer?

- A las autoridades y a todos los lectores.
- A los conductores.
- A las autoridades.

7. ¿Qué medidas se han tomado en otros países?

-

-

-

8. ¿A quién afecta la contaminación del aire?